
惊天动地的大事，很快就要来了，你有思想准备吗？

观一叶可知秋深，对于悟性高 思路清的人而言，最近密集发

生的种种，都已经是“直透答案”的预告了。

而对于我个人来说，更是能清楚的感受到 百年未有的变局，

以及其背后那一枚枚庞大的齿轮，也正在轰隆作响的运转着。

有些想法 有些心得，想在这里，也分享提醒给你。

1 - 很多人其实看不懂，那就是即使步履蹒跚，但我们真的已

经走到了新一轮“国运上升期”的初期。

注意，这个上升期是多个领域共同决定的，包括了科技、人文、

军事、商业等等等等。

而我个人认为，全方位的百花齐放 或者全面回暖，依然要从

明后年下旬才开始能让我们普通人清晰的感受到。

2 - 我知道，上面这条内容很多人会持有保留态度，甚至不认

同，但是时间会慢慢证明现实。

另外，我也必须揭示一条残酷的现实，那就是放眼四海 任何

一个国家强势崛起的时期，同样也是自己内部大众飞速拉开差

距的时候。
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任何一个国家，无论多么富有，整体最终都会形成十个左右的

段位分层，而最底部的两个段位，是很难真的享受到时代的大

风口的。

3 - 如何不要让自己沦落为最底部的两个段位？依然还是不

变的黄金公式:

不守夕阳产业 + 不持弱城烂房 + 不仓促压上筹码

也就是说，一个人只要行业不是特别糟糕，同时家里的房产也

不在弱城，手中有点余钱 同时也没有被糟践掉，那未来几年，

日子会相当相当舒服。

4 - 我知道，最近各种方面来钱的效率都很低，但明年后年会

越来越宽裕的，这个问题真心不大。

最明确的征兆，那就是最近很多正规军媒体都开始吹风说，大

A 要开始迎来牛市了，而且原则上不允许恶意唱空。

嗯，这是从未有过的事，注意，是从未有过。

所以不用多想了，这就是铁板钉钉的要开始养牛了，而且是铁

了心的要养。
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5 - 我坚信，在这片土地上，人定胜天，至少胜天半子没啥太

大问题。

所以，在这种情况下，我仅分享我自己的操作，那就是会更多

那么一点点的拿出自己的财富，投入到大 A 中练练手，切记是

一点点，不多。

可是，一旦哪天开始出现非理性的燥热，那我就会适度加大投

入。

6 - 曾经有句名言: 当科学家爬到了山顶时，却发现神学家早

就坐在那里了。

而在现实生活中，则是:

当民间股神终于赚到了大钱时，才发现财富自由俱乐部里早就

充满了包租公包租婆。

是的，房子永远是最后涨的，中间还有大 A 能给你一次放大财

富的机会。

7 - 即使如此乐观，我还是送你三个字: 悠着点

毕竟对于普罗大众来说，无论是投资还是买房，都是超出日常

能力范围的事。
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就像有之前一位读者的留言，让我感慨万分 又担心无比，她

说: 平平无奇普通小女子，想通过搞投资，逆袭一下。

这其实是最恐怖也最容易出事的心态，因为言语已经说明了，

她不是科班或者久经战阵的实力派，而是没有别的路子，又不

知投资的凶险，才铤而走险。

我可以说，99%的普通人，就是毁在这种心态上。

8 - 永远记住，这世界最大的捷径，就是摒弃一切念想，只管

苦练基本功。

为啥很多新婚夫妻，傻乎乎的掏空自己家底，然后买了烂尾

楼？

为啥许多中年男女，把毕生积蓄都砸在了最高峰的垃圾票？

本质，就是犯了“小娃儿抗大枪”的致命错误，自己能力明明平

庸无比，却想走捷径，赶紧暴富。

不好意思，请问你看房超过 200 套了吗？你择股超过 500 支了

嘛？

没有？那你在这优胜劣汰 弱肉强食的环境里，被吃的一点都

不冤啊。
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9 - 我认为现在开始到明年年中，会有很多“国运级大利好”的

密集出现。

你如果悟性不高，那只会觉得这些是和你毫无关联的大新闻。

可是，聪明人，却能听懂其中齿轮之间那一声声清脆响亮的提

示音，进而判断，自己应该如何随之翩翩起舞。

10 - 我个人认为，现在这段时间，最好的应对态度就是“静下

来”。

深呼吸，然后仔细思考一下，自己的祖祖辈辈为何每一次都精

准的错过了时代的风口？

他们是不是曾经也和自己一样，对贵人送到耳边的劝诫不屑一

顾？

然后，在曲终人散时抱着所有的筹码进场，因为懊悔和焦虑而

想追上车，结果人财两失？

正常，大多数人的失败，就都是这样的。

跟着谁混，真的是一门特别重要的学问，一步错 步步错。
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